
 

 

Mai 2018 

Unsere Regionalen Ideen-Konferenzen 

Wir waren in der Stadt Gerabronn. 

Es kamen viele Leute. 

Sie hatten Ideen und Wünsche. 

Zum Beispiel soll der Bus öfters fahren. 

 

 

Es gibt einen Bericht im Haller Tagblatt. 

Sie finden den Bericht auf unserer Internetseite. 

 

Unter: Infos & Link / Pressemitteilungen 

 

 

Aktionen 

Am 5. Mai 2018 war der Europäische Protesttag 

zur Gleichstellung von Menschen mit 

Behinderung.  

Diese Jahr lautet das Motto: „Inklusion von 

Anfang an“.  
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Aktion „Kino“ 

Wir zeigten den Film: „Schule. Schule. Die Zeit nach 

Berg Fidel“. 

Leider ging der Film kaputt. 

Nach dem Film haben wir über den Film gesprochen.  

Zum Beispiel: 

Es ist gut, dass immer mehr Kinder mit Behinderung 

in den Allgemeinen Schulen sind. 

Aber, es ist für die Kinder und für die Lehrer nicht 

immer leicht.  

Es gibt einen Bericht im Haller Tagblatt: 

Sie finden den Bericht auf unserer Internetseite. 

Unter: Infos & Link / Pressemitteilungen 

 

Aktion „ Vorlesen“ 

Wir waren im Kindergarten: 

„Seeacker“.  

Wir haben ein Buch vorgelesen.  

Das Buch heißt: Irgendwie Anders.  
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Unser Aktionskreis  
 

Wir trafen uns am Montag, 07. Mai. 

Wir planen eine Radiosendung im Radio 

StHörfunk. 

Wir liehen uns Mikrophone aus. 

Wir übten mit den Mikrophonen zu sprechen. 

Es war richtig prima! 

 

 

Was war noch los? 

Wir hatten eine Praktikantin. 

Sie heißt Mareike Schirle.  

Sie kommt von der Sibilla-Egen-Schule in Schwäbisch Hall. 

Sie hat viel gemacht. 

Sie war beim Aktions-Kreis dabei.  

Sie hat im Kindergarten geholfen.  

Dort hat sie mit den Kindern gelesen. 

Vielen Dank liebe Mareike, dass Du bei uns warst. 

 

 

 

 

 



 

 

Mai 2018 

 

Was war noch los? 

 

Wir haben uns ein anderes Projekt angeschaut. 

Das Projekt heißt:  

„ Inklusive Wander-Botschafter im Naturpark 

Schwäbisch-Fränkischer Wald“. 

Im Projekt geht es darum: 

Menschen schauen sich die Wege im Naturpark Schwäbisch-Fränkischer Wald an. 

Sie schauen, wo man gut mit dem Rollstuhl fahren kann.  

Zum Schluss gibt es eine Wander-Karte und Wege-Schilder. 

Auf der Wander-Karte steht wo man mit dem Rollstuhl fahren kann. 

Die Wander-Schilder sind an den Wegen.  

So sieht das Wander-Schildern aus:  

 

Haben Sie Fragen? 

Wollen Sie auch ein Wander-Botschafter werden? 

Dann melden Sie sich bei Frau Bofinger: Telefon: 07191-978 90 29 
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Wie geht es weiter in unserem Projekt? 

 

Ein Junge geht zur Feuerwehr nach Michelbach/ Bilz. 

Am Samstag, 7. Juli ist das 9-Meter- Turnier in Tüngental.  

Wir machen weiter Ideenkonferenzen. 

 

Welche Termine stehen für Juni 2018 schon fest?  

Aktionskreis 11. Juni 

Regionale Ideenkonferenz Braunsbach im Bürgerhaus Geislingen 

um 18.30 Uhr 

14. Juni 

OH- Spielmobileinsatz in der Friedensbergschule 
15.Juni  

Unsere Regionalen Ideen-Konferenzen gehen 2 Stunden. 

 

 Ihre Hilke Bugaj und Kerstin Schreyer 

So erreichen Sie uns: 
Marktstraße 10 
1. Obergeschoß 
74523 Schwäbisch Hall 
Tel.: 0791.978 068 41 
Email: gemeinsam.inklusiv@sonnenhof-sha.de 


